

ZA'EL Y ARIEN, NUEVOS COMPAÑEROS EN LA TOLEKA

Published 25 February 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola. Soy Mari Swaruu. Gracias por estar aquí conmigo hoy.

Este pasado día 15 de febrero de 2023 ha llegado desde Temmer la nave de suministros Saska que reabastece la Toleka y a otras naves de Taygeta que operan en espacio profundo.

Para nosotros, estar en órbita terrestre es considerado como espacio profundo. Cuando llega la nave de suministros, algunas veces también se lleva tripulación a casa que ha terminado su rotación de servicio y también, algunas otras veces, llegarán miembros nuevos de esta tripulación, de la nave Toleka.

Este día 15 de febrero, han llegado dos cadetes nuevos de nombres Arien y Za'el que vienen a aprender la vida en nave y a realizar estudios en relación a los problemas en la Tierra desde la perspectiva de un tripulante de una nave espacial de Taygeta en órbita terrestre.

Entre los proyectos que tienen en mente, uno de ellos es abrir un canal de YouTube directo y sin intermediarios, que se coordinará con el mío siguiendo los mismos parámetros y estarán directamente bajo mi tutela. Este nuevo canal es un apoyo a los ya existentes, aunque publicará sus temas particulares de forma independiente.

Este es un canal directo desde Taygeta y por Taygeteanos y, como yo misma, ambos cuentan con experiencia pasada como Step Down, lo que les da una perspectiva única con respecto a los problemas de la Tierra.

Les invito a suscribirse al canal y nos vemos pronto. Ellos pronto los saludarán personalmente.

Con mucho cariño,
Mari Swaruu